## **Professioneller Auftritt im Internet**

Arbeitskreis homepage gegründet – E-Mail Adresse eingerichtet

**29.01.2007.** Ab sofort ist der Gewerbeverein Kempenicher Land e.V. unter vorstand@gewerbeverein-kempenich.de per E-Mail zu erreichen. Zudem kümmert sich ein Arbeitskreis um den Aufbau einer eigenen Internet-Seite. Dazu hat der Vorstand mit den ortsansässigen IT-Unternehmern Robert Mattes, Tobias Schricker und Jürgen Rübenach fachmännische Unterstützung mit ins Boot genommen.

In einer ersten Zusammenkunft wurde festgelegt, wie die Internet-Seite aufgebaut und welche Inhalte eingestellten werden. Bis Mitte Februar wird Tobias Schricker die Programmierung der Seite abgeschlossen haben. Robert Mattes hat dann die Aufgabe die Suchmaschine zu integrieren, mit der Kunden und Interessenten sofort zu dem entsprechenden Fachbetrieb kommen.

Der Aufbau der homepage ist erneut ein Beweis dafür, welche hochqualifizierten Betriebe es in der Region um Kempenich gibt. Er verdeutlicht aber auch das Vereinsmotto "Gemeinsam Zukunft gestalten". Durch Kooperationen können die Unternehmen ihre Leistungsfähigkeit noch steigern sowie breitere und komplexere Angebote erstellen.

Erfreut zeigt Vereinsvorsitzender Jan-Peter Kiel darüber, dass neben Betrieben aus Kempenich sich auch immer mehr Unternehmen aus den Nachbargemeinden Spessart und Hohenleimbach dem Verein anschließen. Damit wächst der Verein bereits nach kurzer Zeit wirklich in die Rolle als Sprachrohr der regionalen Wirtschaft. Und präsentiert deren Branchenmix bald im weltweiten Netz. Die Internet-Adressen stehen schon fest. Sie lauten "www-gewerbeverein-kempenich.de. und "www.gewerbevereinkempenich.de.



Ein Arbeitskreis mit v.l. Jan Keller, Tobias Schricker, Reiner Schneider, Jürgen Rübenach und Jan-Peter Kiel kümmert sich um den Aufbau der Internet-Seite des Gewerbevereins Kempenicher Land e.V. auf dem Foto fehlt Robert Mattes.

(Text/Foto: Bruno Jaeger)